

友愛 Monthly

発行紙「友愛」
発行所
友愛青年連盟
東京都文京区
石川 4-21-2-201
03-5684-3188
03-5684-3186

発行人 小林 勉
編集人 清藤甚一郎
毎月1回 10日発行
講談社
半額 3,000円
一部 300円
(送料込み)

10月20日投票
総選挙突入



鳩山 由紀夫 (はとやま ゆきお)

1947年2月11日東京都生まれ。本籍地：北海道室蘭市。69年東京大学工学部卒業、76年スタンフォード大学工学部博士課程修了、81年専修大学経営学部助教教授に就任。83年選舉議員初当選、90年北海道開発政策次官、93年内閣官房副長官、94年新党さきがけ代表幹事を歴任。96年8月新党さきがけ離党。9月28日民主党結成、代表就任。
(新・選舉区) 北海道9区(室蘭市、苫小牧市、伊達市、登別市、胆振支厅、立石支厅)



鳩山 邦夫 (はとやま くにお)

1948年9月13日東京生まれ。本籍地：東京都文京区。
72年東京大学法学院卒業、72年7月田中角栄秘書大臣秘書、76年衆議院議員初當選、84年文部省政務次官、89年衆議院文教委員会委員長、91年文部大臣、94年労働大臣、
95年新進党広報企画部委員長を歴任。96年9月新進党離党。
9月28日民主党結成、副代表就任。
(新・選舉区) 東京2区(文京区、中央区、台東区)



9月28日の結党大会で同代表、副代表選が選出された

市民が主役 の民主党！

党といつたい何か違う
改革しようというもので すと
す。

選挙を目前にして、兄・増山由紀夫
友愛青年連盟常任顧問と弟・増山邦夫
夫友愛青年連盟会長に、編集長・須藤
藤甚一郎が、緊急インタビューした
ます。民主党とは、これまでの政

ついに民主党が旗上げされた。総

**民主党の旗
印は友愛！**



結党大会で代表、副代表全員が固い握手（9月28日）

金のシテトモをいたい。出でる返せ
必要が、お力がいゝから戻
つてくるやり方です。

—昔はコマのビンを返
せば10円になた。あの
やり方と同じですね。

由紀夫 画鋲かも知れま
せんが、デボシット・システムをつければ、問題は解
決のメドが立ちます。

— 税制問題でいふと、
勤勉に働き、質素に生活し
ていても、相続税のために

民主党の basic 理念・骨子

財團法人大日本報道社

四 日本国憲法の平和主義・基本的人権・国民民主権の理念を尊重しての積極的開拓はかかる。なお実現に応じた具体的にも努力を要する。
五 確かな世界認識を基本に、冷戦後の世界とアジアに向かつてはっきりしたメッセージを發して、だからこそ信頼される國にする。
六 経済成長主義を脱して、自然との共生と世界との調和を重視した活力ある安定的で持続可能な成長を実現し、ゆとりある都市・生活空間を創造する。

任をまつとうする。
二、明治以来の官僚主導の国家中心的社會を根本的に転換し、友愛の精神を基礎として、個人の自立と社会的公利の精神をもつて、個の自立によって社会を構成する。この原義に立つて、國家は社會を築く。
三、「一〇〇」年にあらざる世界と日本の姿を大明瞭に想定し、そのどうよんに向かつて時限を定めて着実に現状を変革する。

民主党のめざすもの

かな政策実行

住めなくなるというケ
が多あります。
金持ち優
かると
かと誤解されるよう
紀夫 相続制の見直し じつは、そうではな

がな政策実行

「われない」と諭してくほ
さ・丸で」とでもいいではないが。
いたが……。いか。
国民の期待感なんか
なくとも、組合などの応
援があれば生き残れるこ
とが想でした。それに対
する北の「日高ケンタッキ
ーム」のパーティ

「ふだん辛口で知られた橋田衆さんも『週刊の連載コラムで、鳩山の禱告書きは頑張ったが絶対に動かせない軸があるわけです。武村さんは私の間で最後まで埋もれなかった溝は、こういう点でした』」この政党が最初から「この政党が最初から『友愛』の精神を掲げていた」という話をされま

う訴えていくのでしょうか。
由紀大 いろんな問題があるわけですが、まずは基本
的には市民本位の立場から、
総じて見直さうではないか
市

◆鳩山両代議士の立てた
愛の旗は民主党としてス
ートを切り、世間の注目を
集めています。選報の世
論調査で、支持政党につい
ては「あります」が「な
い」と並んで最も多く

◆世に幾多の先輩を送り出した「友愛」が、新たなエネルギーの注入を受け、物・金の時代から、友愛で論じて行きたい。

◆ 「いにしへの開拓」であります。それで、内容が漫透していくことは、期待は強まるのです。――も唱えて、わが行いをせずしては甲斐ない。薩摩島津藩主のことはまだですが、知ることは大切であり、実行が伴なわければ意味がない、という意味のようです。友愛の基本である「個の確立」に努め、「一人一人の実践による「共生」により、社会は確実に改革され、確
れ
要
さ
れ



結党記念の集いであいさつする
由紀夫「友愛・顧問」

層の破壊にならぬか
——オゾン層破壊論
膚ガンが多発する
由来
日本は、森林の原産地
うけているわけです。
環境税は、雑木林の
荒れている森林の手
も使われるわけで、
粉による花粉症過敏
果がある。『国民の改
そういうきめ細かい
氣を使っているので、

由紀夫「友愛、顧問をイ・タビコーする須藤編集長

由紀夫
木や森林を守る
ことは、日本だけの問題で
はなく、世界中で叫ばれて
います。森林が破壊されて
自然の形態が変わり、最近

結党記念の
由紀末「友誼」

ついでに、本来教育をうけてきたも中心に見直す必要があると思います。老後の問題にしても、お年寄りの側に立って、ぜひ見直す必要があります。

◆新方針で船出した機関紙
友愛について、今はまだない限り、期待がしてあることはまだですが、知りたいと思います。読みださがあるが、それを改善し、より良い機関紙にして行く努力をしで参ります。ご意見、ご要望、原稿などお寄せ頂ければ幸いです。

◆鳩山由紀子議士の立てた友愛の旗は、民主党としてスタートを切り、世間の注目を集めています。連報や、政治家について調査、支持政党については、自民党に次いで堂々二位にランクされています。新しいものに対する期待感といふ面は確実あります。

市民に足場を持ち、霞ヶ関・永田町の論理と決別し、民主党の躍進のため頑張る

